

# Benedikt XVI. ist der letzte Papst

Von Unserer Lieben Frau von Guadalupe verkündet, 1531 auf die Tilma gedruckt (vor 493 Jahren)  
Der letzte Papst ist Benedikt XVI.

1961 - Garabandal, die Jungfrau Maria verkündet in Conchita, als Paul VI. den Vatikan regierte, dass es noch 4 Päpste gibt: Paul VI., Jean-Paul I., Jean-Paul II., Benoit XVI. Dann sagt sie 3 Päpste, Johannes-Paul I. war nur sehr kurze Zeit Papst.

Gorge Bergoglio, der sich den Namen Franziskus gab, ohne Zahl, ist nicht Papst.

Am Tag seiner Wahl, als er sich auf den Balkon des Petersplatzes in Rom begab, lehnte er die weiße Kapelle und die rote Stola ab, deren Diener ihn anziehen wollte, damit er sich an die Menge wenden konnte, wie es immer war.

Warum? Die Stola wurde besonders gesegnet. Um sie zu tragen, muss man würdig sein, frei von Sünde.

Das trapezförmige Silberkreuz mit dem Guten Hirten und dem Heiligen Geist, der einem Wolf ähnelt.

Der Gute Hirte ist das Motto der Rosenkreuzer (Rosenkreuzer). Der Agent ist dunkel, während Gold Licht ist.

Die Jungfrau Maria ist von der Sonne umgeben, dem Gold. Sie hat den Mond als Trittbrett, das heißt, sie steht mit ihren Füßen auf der Finsternis.

Bergoglio hat sich schwarze Schuhe gekauft, während die Schuhe eines Papstes rot sind, genau wie die Kardinäle eine rote Kappe haben, die Farbe des Martyriums.

Wir beten für unsere Kirche, dass der nächste Papst ein Papst nach dem Heiligen Herzen Jesu sein möge.

## FLIEH

Flieht! Im Namen von Jesus Christus, weg von meinen Augen und geht zurück in die Hölle, nur dort ist euer Platz.

Das Feuer soll euch für immer verbrennen, die Dämonen aus Meiner Kirche vertrieben.

Flieh! Ich befehle es dir. Amen!

--